

昨年12月から、白馬
村の文化事業に縁の
深い元NHKチーフプ
ロデューサーであり現
在名古屋学芸大学メ
ディア造形学部客員教

フリー便り 風 (現場)からの風

授の加藤和郎さんから毎月10日ごとに全国で発行されている新聞の一面コラム情報を、地域に役立たせてほしいと配信いたくようになつた。地域振興の観点から大北地域にも関係する「三ツ木は、積極的に情報を伝えていきたいと思つてゐる。

うときれいにプラスチック製品で包装されているが、その多くは「みどり」となる。全世界で「みどりとなって海に流れ出すプラスチック製品」は年8000tともいわれ、世界中の海が汚染されつつある。2000

日々繰り返される日常の出来事から地域を見つめると、お互いが思いやる気持ちが大切だと強く感じる出来事が少なかった。白馬村役場の駐車場での出来事だ。狭い駐車スペースに駐車を試みる年配者、他の車との接触事故を防ぐために、下車しては確認して、再度駐車アシストペースに入れよう。この繰り返しが続く。確かに行政機関や各種団体が集中するため、常に駐車スペースは過剰状態だ。大北地域の

他の自治体では、職員の駐車場は別に確保されており、一般訪問者が駐車に苦慮する認識はないようだ。障がい者スペース以外なにどうじでも良いと考えず、高齢化社会到来の中、気軽に使用できる駐車場の在り方がどうあるべきなのか、訪問者の視点が求められてきていたると強く感じてしまった。



建物近くに駐車される車が勤務する関係者の車でない事を願うばかりだ